


**MARYBEL
VILLEGAS
CANCHÉ**

 DIPUTADA FEDERAL
 POR QUINTANA ROO
 MORENA

7 años transformando México con justicia social

El pasado 6 de diciembre, el Zócalo de la Ciudad de México volvió a llenarse de esperanza. Miles de mexicanas y mexicanos se reunieron para celebrar siete años del inicio de la Cuarta Transformación, el cambio profundo que el pueblo de México decidió emprender en 2018 con el liderazgo del presidente Andrés Manuel López Obrador y que hoy continúa con firmeza bajo la conducción de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

En su mensaje, la presidenta recordó que su gobierno llegó para dar continuidad a una política basada en los principios de justicia social, honestidad y amor al pueblo. "Por el bien de todos, primero los pobres" no es solo una frase: es la guía que hoy orienta cada acción de gobierno.

Gracias al gobierno de la transformación, México vive un periodo de estabilidad económica sin precedentes: el salario mínimo aumentó 154 por ciento desde 2018, la inflación se mantiene controlada en 3.57 por ciento, las reservas internacionales alcanzaron los 250 mil millones de

dólares y se han creado más de medio millón de empleos formales solo en este año.

La desigualdad se redujo notablemente y millones de personas han salido de la pobreza. El modelo económico de la transformación funciona porque pone al ser humano al centro.

Además, la presidenta celebró la aprobación de la nueva Ley General de Aguas en el Congreso de la Unión, una reforma histórica que garantiza el derecho humano al agua, evita su acaparamiento y devuelve a la nación el control sobre este recurso vital.

Como legisladora, celebro este avance histórico que pondrá fin a los abusos de Aguakan en mi querido estado, Quintana Roo.

En materia internacional, la presidenta reiteró su compromiso con la soberanía nacional al mantener una relación respetuosa y de colaboración con Estados Unidos, sin subordinación. México ha demostrado que puede tener vínculos sólidos con el mundo defendiendo siempre su dignidad y sus principios.

Durante su discurso, la doctora Claudia Sheinbaum destacó el papel protagónico de las y los jóvenes en este proceso. "Que se oiga bien, fuerte y lejos: la mayoría de los jóvenes están con la transformación de la vida pública de México", afirmó ante una plaza repleta que la respaldaba con un mensaje claro: no estás sola.

En siete años, la Cuarta Transformación ha cambiado el rostro del país. Hoy hay más justicia social, más oportunidades y un gobierno que trabaja con y para el pueblo.

Desde Quintana Roo, reafirmo mi compromiso de seguir trabajando junto a la presidenta para consolidar esta nueva etapa de desarrollo con igualdad, soberanía y bienestar para todas y todos.

La transformación sigue viva, y cada día somos más quienes creemos que México puede avanzar sin dejar a nadie atrás.

*

Desde Quintana Roo, reafirmo mi compromiso de seguir trabajando junto a la Presidenta para consolidar esta nueva etapa de desarrollo.

—